

Le Relecq-Kerhuon le 17 septembre 2024

## Communiqué de presse

### **Fermeture du pont de l'Iroise – Journées du patrimoine - ANNULATION**

Les villes du Relecq-Kerhuon et de Plougastel-Daoulas avaient demandé, le 15 avril dernier, la fermeture du pont de l'Iroise à la circulation motorisée lors des Journées du Patrimoine le 22 septembre 2024, pour célébrer les 30 ans de cet emblème local, suivant les modalités de la première fermeture il y a 10 ans. Le 4 septembre, un accord de principe avait été donné en sous-préfecture de Brest.

Toutefois, une nouvelle rencontre a révélé des contraintes de sécurité plus strictes liées au dispositif Vigipirate renforcé, engendrant des surcoûts significatifs. Ces charges, non entièrement couvertes par l'État, incomberaient en grande partie aux deux communes. Malgré l'énergie déployée par les 2 villes, l'investissement et le coût de ces mesures pour un événement limité à deux heures de déambulation s'avère disproportionné.

En conséquence, et par souci de responsabilité, nous devons annuler cette manifestation. Nous restons engagés à proposer à l'avenir de nouveaux projets avec le concours des services compétents. Merci de votre compréhension.

Contact : [cabinet@mairie-relecq-kerhuon.fr](mailto:cabinet@mairie-relecq-kerhuon.fr) / [communication@mairie-plougastel.fr](mailto:communication@mairie-plougastel.fr)